



## Semaine du Développement durable au collège : différentes animations pour tous !

**TOUS CONCERNES !**

Semaine du développement durable au collège de VAYRAC



A partir du 11 avril 2022

- Des interventions et des activités en classe
- Une exposition au CDI
- Des jeux de société au CDI sur la pause méridienne (s'inscrire auprès de Mme Faurie ou Mme Pouzens)
- Vente de marque-pages au profit de l'Ukraine
- Adoptons les bons gestes : stop aux déchets dans la cour, stop au gaspillage alimentaire, triés correctement en classe...

Entre le 11 et 22 avril, l'EEDD est mis à l'honneur au collège, à travers plusieurs animations et des échanges entre pairs.

-6e : animation « Limiter le gaspillage alimentaire » en partenariat avec le SYDED et sortie cinéma film « Le chêne »

-5e : animation sur le réchauffement climatique par l'association le Carrefour des Sciences et expositions des travaux d'élèves suite à leur participation à la mission « Energie et climat »

-5e et 4e : conférence « Frères des Arbres » avec un chef Papou, Mundiya Kepanga (date réservée: 27 juin)

-3e : conférence « La pollution plastique » de la sénatrice Angèle Prévile et travail autour de l'engagement

-Tous les niveaux : expositions de travaux réalisés dans l'année

-Une pause méridienne autour de jeux de société sur l'environnement «Sauve ta planète, les énigmes de l'environnement, jeu coopératif Eco-école, Il était une forêt...).



-Exposition au CDI EEDD Canopé « Objectif : développement durable » (questionnaires réalisés par les élèves du club)

## Qu'est-ce que la semaine du développement durable ?

La semaine de développement durable apparaît pour la première fois en 2003. Elle a pour but de sensibiliser le plus grand nombre de personnes au développement durable, et ainsi parvenir à réaliser les 17 objectifs de développement durable d'ici 2030.

## Conférence sur la pollution plastique :

Le vendredi 15 avril, dans le cadre de la semaine du développement durable, les élèves de 3<sup>e</sup> ont assisté à une conférence de Mme Angèle Prévile sénatrice et ancienne professeure de physique au collège de Vayrac.

La sénatrice Angèle Prévile est intervenue sur le thème de la pollution plastique. Elle est co-auteurice d'un rapport parlementaire et est à l'origine d'un texte de Loi.



Après avoir expliqué aux élèves de 3<sup>e</sup> le rôle du Sénat et le fonctionnement législatif, la sénatrice Angèle Prévile a répondu aux questions des élèves. Le but de cet échange était de sensibiliser les élèves à la pollution des plastiques, et en particulier des micro-plastiques. Le terme "micro-plastique" désigne les particules en plastique d'une dimension inférieure à 5 mm, elles proviennent de lessives, détergents, vêtements notamment les tissus synthétiques, les emballages ou encore les pneus. Ce sont des particules qui sont dangereuses non seulement pour l'environnement et la biodiversité mais aussi pour l'Homme. Cette intervention auprès des 3<sup>e</sup> aura permis une prise de conscience de nos utilisations du plastique et de son impact sur l'environnement.

**Cloé**